

ABSTRAK

Irmawati 2013. D71209146. Pengaruh Muatan Lokal Kajian Kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* Terhadap Pemahaman Materi Fiqih di MTs. Negeri Surabaya II. Pendidikan Agama Islam. Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan. Institut Agama Islam Negeri Surabaya.

Kata Kunci; *Pengaruh, Muatan lokal kajian kitab Mabadi' Al-Fiqhiyah, pemahaman materi fiqih.*

Pada saat ini banyak bermunculan persoalan mengenai pendidikan agama yang diberikan oleh instansi atau lembaga pendidikan. Berbagai kritikan tersebut mengenai eksistensi mata pelajaran agama. Agama sendiri mempunyai peranan yang sangat penting, tetapi dalam kenyataannya alokasi waktu mata pelajaran agama sangat kurang yaitu 2 jam pelajaran. Oleh karena itu untuk mengatasi kekurangan jam mata pelajaran tersebut sekolah dituntut untuk menambah jam pelajaran agama diluar jam mata pelajaran agama baik berupa muatan lokal.

Muatan lokal inilah yang harus dikembangkan oleh sekolah dengan menyesuaikan potesni yang ada disekitar sekolah agar anak didik terhindar dari keterasingan terhadap lingkungan sekitar. Muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* inilah yang digunakan untuk mengatasi persoalan pendidikan agama dan kekurangan alokasi waktu mata pelajaran agama. pelaksanaan muatan lokal ini juga diharapkan dapat memperdalam wawasan siswa pada materi fiqih dan menambah pemahaman siswa terhadap materi fiqih.

Dalam penelitian ini ada beberapa masalah yang perlu dijawab, meliputi bagaimana pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah*?, bagaimana pengaruh muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* terhadap pemahaman materi fiqih siswa?. Untuk menjawab pertanyaan diatas, peneliti menggunakan penelitian kuantitatif, sehingga hasil yang diperoleh berupa angka dari hasil perhitungan. Untuk menganalisis data tentang pelaksanaan pembelajaran muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* menggunakan rumus prosentase, sedangkan analisis terhadap pengaruh muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* terhadap pemahaman materi fiqih siswa menggunakan rumus product momen. Dari hasil penelitian menunjukkan adanya korelasi yang signifikan dari muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* terhadap pemahaman materi fiqih yaitu kuat. Hasil ini terbukti dari perhitungan dengan SPSS dan perhitungan manual $r_{xy} = 0,643$. Apabila dibandingkan dengan r tabel dengan taraf signifikan 5 % dan 1 % maka $r_{xy} > r$ tabel (0,361). Jadi konsekuensinya hipotesis alternatif (Ha) diterima, dan hipotesis nol (Ho) ditolak.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanir Rahiim,

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT, karena dengan limpahan rahman dan rahim-Nya, taufiq serta hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul :

“Pengaruh Muatan Lokal Kajian Kitab *Mabadi’ Al-Fiqhiyah* Terhadap Pemahaman

Materi Fiqih di MTs Negeri Surabaya II.

Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membimbing umatnya ke jalan yang benar dan diridhoi oleh Allah SWT.

Penulis menyadari dalam proses penulisan skripsi ini tidak lepas dari hambatan dan rintangan, akan tetapi berkat bantuan dari berbagai pihak baik materiil maupun spirituil, hambatan tersebut dapat teratasi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abd. A’la, M. Ag selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Prof. Dr. H. Ali Mudlofir, M. Ag selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Drs. Sutikno, M.PdI, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
4. Dr. Ahmad Yusam Thobroni, M.Ag, selaku pembimbing skripsi, yang telah banyak meluangkan waktu, pikiran dan tenaga serta motivasi beliau guna membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

5. Drs. Syaifuddin. M.PdI, selaku wali study yang telah mengawal proses study di Fakultas Tarbiyah Jurusan Pendidikan Agama Islam.
6. Drs. Wittono, selaku Kepala Sekolah MTs Negeri Surabaya II yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian..
7. Khusnul Khotimah, S.PdI selaku Guru mata pelajaran fiqh dan Muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah*, yang telah mencurahkan waktunya guna membimbing dan memudahkan penulis dalam proses penggalan data.
8. Siswa-siswi MTs Negeri Surabaya 2, khususnya kelas VIII B yang telah menerima kedatanganku dan membantuku untuk menyelesaikan skripsiku.
9. Kedua orang tua dan kakak-kakakku yang tiada hentinya memberikan motivasi materiil dan spirituil, pengertian dan perhatiannya.

Tiada sesuatu apapun yang dapat penulis berikan selain do'a semoga Allah SWT senantiasa memberikan ridho-Nya dan memberikan imbalan yang lebih baik kepada semua pihak yang bersangkutan, yang telah banyak berjasa sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. *Jazakumullah Ahsanal Jaza* “.

Selanjutnya, *Nobody's perfect*, itulah yang bisa penulis sampaikan dengan berbagai keterbatasan penulis dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi yang masih jauh dari kesempurnaan ini. Oleh karena itu, penulis tetap membuka hati untuk menerima segala kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan penulis di masa mendatang.

Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak terutama pelaku dunia pendidikan. *Aamiin YaRabbal ,,Alamin.*

Penulis, 31 Juli

Irmawati
D71209146